



2018-2019年度

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

# 広島北ロータリークラブ週報



Vol. 1582  
2019年5月9日号

設立 1969年4月24日  
承認 1969年6月28日

会長 三保 二郎  
幹事 塩本 能尚

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail [hncr@world.ocn.ne.jp](mailto:hncr@world.ocn.ne.jp) URL <http://www.hncr.jp/>

■本日の例会	2019年5月9日(木)	第2396回
国歌斉唱		
ロータリーソング	「奉仕の理想」	
四つのテスト唱和	職業奉仕委員会	
来客紹介	親睦委員会	
新会員パナー贈呈		
会員誕生日お祝い		
会長時間		
幹事報告		
委員会・同好会報告		
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会	
卓話時間	『誕生日会員スピーチ』 『新会員自己紹介』 赤井 友昭 会員/西開地 憲 会員	

私には何が何やら解りませんが竹本会員の会社のセールスフォースの役員は人間の代わりが出来る様になるには50年以上かかるとも言われています。まあ、現在のAIはロボット掃除機や車の自動運転、そしてアレクサやOKグーグルだと思います。まあ、この様に良く解らない近未来の話は田原総一郎氏が私たちの解らないレベルで鋭い質問してくれるのではないかと大変楽しみにしております。この、対談には家族及び会員の会社の社員の方々には聞きに来ていただけます。先程話した様に興味深い対談の内容になると思いますので会社の方の方やご家族にもこれからでも間に合いますので是非ご参加下さい。よろしく願い申し上げます。

### 贈呈式



今年度ご入会の方には吉原久司がパナーより記念のパナーが贈られます。

1月に入会された大賀会員にパナーをお渡ししました。

前々回例会報告	2019年4月18日(木)	第2394回
ロータリーソング	「それでこそロータリー」	
来客紹介	親睦委員会	
新会員パナー贈呈		
会長時間		
幹事報告		
委員会・同好会報告		
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会	
卓話時間	『創立50周年について』 創立50周年実行委員会	

### 贈呈式



当クラブの歴代会長会からこの度の創立50周年の記念事業に対して100万円の寄付を頂きました。

歴代会長の皆様、ありがとうございました。

### 幹事報告

幹事 塩本 能尚

- 《お知らせ》
- \*次週25日(木)の例会は24日(水)に変更し、「創立50周年記念式典並びに祝賀会」を午後3時から開催します。
  - 《BOX配布物》
  - \*創立50周年記念式典・祝賀会プログラム
  - \*5月例会予定表
  - \*広島14RC合同懇親ゴルフ大会組合せ

### 委員会報告

- 創立50周年実行委員会 合田会員
- \*例会終了後に創立50周年実行委員会を開催します。
  - SAAより
  - \*5月の例会からクールビズを実施します。
  - 次年度会員組織常任委員会 杉町会員
  - \*本日18時30分より「肉のやま金」において委員会を開催します。
  - 次年度国際奉仕委員会 谷本会員
  - \*明日19日(金)18:30より「魚哲」において委員会を開催します。

### 会長時間

会長 三保 二郎

来週24日はいよいよ50周年記念式典と祝賀会です。15時より始まる記念講演会は田原総一郎氏と山本覚氏の対談です。田原総一郎氏は皆さんご存知の通り「朝まで生テレビ」や「サンデープロジェクト」等で活躍されているジャーナリストです。山本覚氏はAIを研究し多数のメディアに出演されています。演題は「AIは社会をどう変えるのか？ AIによって人間はどう変わるか？」です。これから10年から20年後には殆どの単純作業はAIに仕事を奪われるとかAI兵器に人類が滅ぼされるとか言う学者や人間がプログラムするのでその様な事は無いと言う学者もいます。

### ニコニコ箱の時間

ニコニコ委員会

★自主申告  
三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員  
来週24日水曜日は「創立50周年記念式典並びに祝賀会」となっています。記憶に残る記念日となるよう、ご協力をお願いします。また本日プログラムの時間は創立50周年実行委員会の担当例会となっておりますので、よろしくお願い致します。

**中山会員** 広島東RC篠原さん、ようこそいらっしゃいました。篠原さんとはまだお互い税理士でない頃、一緒に修行しました。あの頃を懐かしく思います。

**炭田会員** ①今月で入会して28年になります。珍しいバッジをありがとうございました。大切にします。②妻の誕生日に美しい花をありがとうございました。玄関が明るくなり家族で楽しんでいます。

**松本会員** 先日妻の誕生日にきれいなお花をいただきありがとうございました。文字通り、家庭が華やかになりました。

**島本会員** タイガーウッズのマスターズ優勝し、その復活劇に感動しましたので出宝します。ついでにカープ頑張れ。

**河村会員・古谷会員・迫会員** 本日所用により早退させていただきます。

《職業ニコニコ》

**岡田(清)会員** 5月2日、広島駅北口(エキキタ)で、酒処広島の魅力が詰まった「地酒」と、広島県の生産者がつくった旬の野菜をはじめとした「食」を満喫できる祭りが開催されます。ホテルシェフによる広島県食材の創作料理をお気軽屋台でいただく「ホテル de HIROSIMA グルメ」を4階宴会場で開催いたしますので、家族皆様でお楽しみ下さい。

当日計 16,000円 累計 1,743,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

■出席報告 出席委員会

2019年4月18日(木) 会員数 101名  
出席 83名 欠席 18名 来客 3名  
4月4日例会 修正後出席率 100%

■来客紹介 親睦委員会

和泉 真 様(広島南)  
篠原 敦子 様(広島東)  
武田 龍雄 様(広島陵北)

卓話時間

『創立50周年について』

創立50周年実行委員会の各委員長より事業の説明が行われました。次週4月24日(水)の予定は下記のとおりです。

- 14:00 受付開始
- 15:00 記念講演  
田原総一郎氏×山本 覚氏 対談
- 16:45 記念講演会終了  
休憩
- 17:00 記念式典(第2395回例会4月度第4例会)  
会長式辞  
祝辞(広島県知事・ガバナー)  
記念事業紹介  
表彰(歴代会長および永年連続出席者)  
花束贈呈(スポンサークラブ・創立会員)
- 18:05 記念式典閉会  
休憩
- 18:35 ウェルカム演奏(広響)
- 18:40 祝賀会開会
- 20:35 祝賀会閉会

なお、当日は委員会によって準備のため、集合時間が異なりますので、宜しく願いたします。

今すぐ運をつかむ風水レッスン9

皆さんは、出張や旅行でホテルに宿泊されることも多いのでは？ 私もそういう機会が多いのですが、宿泊ホテルは、いつも【大島てる】というサイトで、そこが事故物件かどうかをチェックして予約を取ります。このサイトは、日本中の事故物件が掲載してあるサイトです。もちろん、お家を引越すときにも、事故物件かどうか調べます。以前はあまり気にしていなかったのですが、数年前に、仕事で1週間新宿のホテルに滞在予定だったとき、その街に足を踏み入れホテルに近づくにつけ、とても嫌な気持ちが出てきました。ホテルに入ったとたん、エアコンの利いた夏にも関わらず、ホテルの部屋はベッドのシーツもカーペットも何だか湿っているのです。風水では湿気は邪気と言われ、良くありません。人気の大きなホテルだったのも関わらず、どうしても嫌で、チェックインして1時間で1週間の滞在予定をすべてキャンセルしてホテルを替わりました。後から調べてみると、やはり事故物件のホテルで、なおかつそのエリアにはこんなにも事故や事件での死者が。(写真は【大島てる】のサイトよりお借りしました。炎の場所が事件や事故で無くなった人を表します)。風水では「場の記憶」というものが宿ります。過去にそういう出来事があった場所にも「場の記憶」というものが残っています。そういう場所で、要らないエネルギーを受けてしまわないようにしてください。



小桜恵子

広島市西区己斐の自宅サロン 5to6(コトロク)で、占い師、インテリア風水師として鑑定や講座などで活動中。世界最高の風水師と言われ、ペニンシュラホテルなどの顧問風水師でもある香港のレイモンド・ロー師をはじめ、日本でも有数の師たちに数々の流派の風水を学ぶ。中国新聞 CUE に毎月コラム連載中。

5to6で検索。

前回例会報告 2019年4月24日(水) 第2395回

【創立50周年記念式典並びに祝賀会】

記念講演会

田原総一郎氏×山本 覚氏 対談



記念式典祝辞



広島県知事 湯崎 英彦 様



ガバナー 吉原 久司 様



記念事業 平和大橋高欄説明板の寄贈およびベニバナチノキの植樹に対し、広島市より感謝状を頂戴しました。

表彰



30年以上連続出席を続けておられる山本会員・久永会員・中尾会員・上野会員を表彰し、記念品を贈りました。



過去5年間の会長を表彰し、記念品を贈りました。

13-14年度会長 庄子会員、14-15年度会長 河本会員  
15-16年度会長 山下(正)会員、16-17年度会長 中山会員  
17-18年度会長 東会員



スポンサークラブの広島RCに対し、感謝の花束を贈呈しました。

また創立会員の川中良男会員にも花束を贈呈しました。

祝賀会



祝賀会のオープニングでは京都伏見RCの杭迫柏樹先生による書道パフォーマンスが行われ、この日のために先生が考えて下さった「知命」の文字を揮毫頂きました。



祝辞 広島市長 松井一實様



台北松山RC会長 林 永暉様

この日のためにいろいろと準備をされてこられた実行委員会の皆様、大変お疲れ様でした。引き続き、台湾での記念事業および記念誌の作成など残っていますので、よろしくお願いします。